



## Recupera la Constitución su sentido social con reformas: Sheinbaum

La Constitución está recuperando su sentido social con las reformas constitucionales promovidas por la Cuarta Transformación, afirmó este viernes la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.



Cuestionada en su conferencia de prensa diaria en Palacio Nacional sobre la reunión que sostuvo la víspera con legisladores de Morena, la mandataria aseguró que les dio un mensaje de agradecimiento por las reformas hechas a la Carta Magna.

“Fue un aplauso, un reconocimiento”, señaló al comentar la reunión que tuvo a puerta cerrada con diputados y senadores en Palacio Nacional.

“Son el Constituyente, les dije ayer, de 2024, porque está reformándose la Constitución para bien del país y recuperando su sentido social y democrático”.

Sheinbaum Pardo aseveró que las reformas se tuvieron que hacer para corregir enmiendas aprobadas durante el periodo neoliberal. “El pueblo, que fue olvidado durante tantos años, hoy recupera su participación en la Constitución Política, en la democracia, en las libertades, en el reconocimiento de derechos, como los derechos de las mujeres”.

“Porque por más que digan nuestros adversarios, la oposición, algunos que lo que quieren es recuperar sus fueros, sus intereses y privilegios, la Constitución es una constitución republicana y democrática que fortalece la democracia misma”, añadió.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/11/15/politica/recupera-la-constitucion-su-sentido-social-con-reformas-sheinbaum-596>